



**Nombre del alumno: Nadia Jazmin
Albores Perez**

**Nombre del profesor: Dr. Sergio
Jimenez Ruiz**

**Nombre del trabajo: Resumen
Materia: Antropologia Medica
Grado: 1^º**

PASIÓN POR EDUCAR

Modelo Médico Hegemónico: Reproducción técnica y cultural

La biomedicina desarrollada no solo en los países capitalistas de mayor nivel de desarrollo, también en países de socialismo real. Señala que la organización de medicina tienen consecuencias negativas en algunos otros aspectos que tienen en propia salud de persona hubieron críticas con amplios aspectos ideológicos técnicos y como también otro tipo de actividades las ideológicas prácticas pero correctivas. Esto del modelo médico hegemónico no hay como una aplicación de un desarrollo en las respuestas hubieron algunos sectores que fueron como de críticas hacia lo inhuman, lentitud, el uso de fármacos. Varios autores dijeron que la medicina alopatía no debería ser criticada como una clase de práctica también menciona que la medicina alopatía debe de tener ciertas características como por ejemplo, la atención Primaria Integral.

la medicina tiene como un control sobre todo pero tambien la biomedicina tiene algunos elementos con controlabilidad y incontrolables y tambien aqui entra aquel analisis para las criticas. la medicina desarrolla rasgos estructurales que tiene rasgos buenos tanto malos es algo constructivo. El proceso "negativo" es aquel que se encarga de entender aquellas criticas que recibe principalmente se encuentra en un primer nivel todas aquellas consultas de primer nivel la atencion de salud en los lugares oficiales de la salud, las funciones principalmente se realizan a traves de las la mencionadas tecnicas especificas, existen tecnicas como por ejemplo. todas aquellas practicas culturales. la biomedica es aquel que va agarrado de la mano por la medicina y por algunos otros sistemas medicos, las funciones de control serian aquellas que se les hace llamar "brujeria", las medicinas alternativas son aquellas de la hegenomica.

Es que funciona como las críticas a la misma, procesos que cambian y no son fijos sobre todo el tiempo.

tradicional y etnográficas. son como modificaciones que se han hecho. Principalmente las especiales que no se modifican son las tradicionales que no se modifican, la popular y tradicional son tal como relacionadas y es toda aquella construcción de la reproducción de relaciones en las categorías interpretativas los objetivos que tiene en su tiempo. Existe el sistema frío y caliente que es aquel que esta sumamente con modificaciones y algunos grupos de que hacen cambios en el mismo. todo esto da a conocer que aquella biomedica esta relacionada en todos esos conceptos (de politica cultura que aquellas personas las usan las hacen para un bien con la humanidad y que todo eso tiene que ver con todas las ramas de medicina

Bibliografía (Menéndez, 1998)

Bibliografía

Menéndez, E. L. (15 de octubre de 1998). NATURA MEDICATRIX. *Modelo Médico Hegemónico: Reproducción técnica y cultural*, pág. 22. Obtenido de Modelo medico:
<https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/biblioteca/2edfaf2d9e3f2d8800d2706a0950bb04.pdf>